



志高く！

教育目標
「志高く 逞しく 切り拓く」
生徒会スローガン
「麻生中ABCD+」
「考・動・皆・志」

◆麻生中学校だより◆
Tel 80-8070
Fax 77-0840
http://www.sopia.or.jp/n-asojh/
行方市南327の3
令和2年4月24日発行
令和2年度 第3号

◆「今こそ麻生中魂 志高く頑張ろう！！」シール作って頂きました。◆



【麻生中魂シール】

東日本大震災時に、地域住民を勇気づけるために作製された、「震災なんかに負けてらんねーべ 今こそ鹿行魂」のシールを、皆さんは覚えていますか？このシールにヒントを得て、現状及び今後の生活を、「麻生中生らしく、志高く、逞しくがんばって欲しい」という願いを込め、左のシールを作製しました。身近な所や物にはり、どのような状況下においても自分自身を鼓舞するための一助にして頂けたら大変有り難いです。



【鹿行魂シール】

なお、本シールは、「鹿行魂」のシールを考案した「すぎやま工房」さんの手によるもので、学校で考えたデザインをもとに杉山さんが無償で作製し、全生徒・全職員分を寄贈して下さいました。

3年生には、4月24日、1・2年生には、4月27日の分散登校日に配付します。

なお、登校日に伝える「生徒への話」につきましては、下記をご覧ください。

◆分散登校日に於ける生徒への話◆

みなさん、おはようございます。みなさんが登校してくる様子を見ていて、とてもうれしく、そして清々しい気持ちになりました。

さて、今日は皆さんにちょっとしたプレゼントを用意しましたので、そのことについての話をします。そのプ

レゼントとは、これです【※麻生中魂シール提示】。ところで、こちらのシールは見たことがありますか？【※鹿行魂シール提示】。現在でも時折、このシールをリアウインドウなどにはっている車を見かけることがあるかと思えます。これは、2011年に起きた東日本大震災の時、地域住民を勇気づけるために作られた物です。このシールには、「震災なんかに負けてらんねーべ 今こそ鹿行魂」と記されています。このシールにヒントを得て、今そしてこれからの生活がどのような状況になったとしても、「麻生中生らしく、志高く、逞しくがんばって欲しい」という願いを込め、今回、この「麻生中魂」シールを作りました。

このシールには、4つのデザインが施されています。手書き風の二つは、芸術部の部長である瀬尾美菜子さんをお願いしたもので、顧問の山口先生と共に考えてくれたものです。残り二つは私が考えました。また、校章も入っています。そして、実際に作って下さったのは、「すぎやま工房」さんという所で、杉山さん自身も麻生中学校の卒業生・保護者であったこと、そして、以前、私と一緒に地域の消防団で活動していた関係から、本件を相談したところ、「子供たちを勇気づける手助けになるなら」と、無償、つまりただで作ってくれました。

この後、担任の先生から、一人一人に配って貰いますので、身近な所や物にはるなどし、どのような状況下においても自分自身を鼓舞、つまり励ましたり、勇気づけたりするための支えの一つにして貰えれば、大変ありがたく思います。以上で話を終わります。

◆「教育目標」「目指す生徒の姿」の書完成！◆

学校ホームページ「今日の麻生中」でも紹介したとおり、小林圭先生に、今年度の「教育目標」と「目指す生徒像（組織目標）」を記した掲示物の作成依頼をしていました。そして、今日、全てが完成し、多目的ホールに掲示しました。躍動感溢れる見事な作品で、まさに「気」が伝わってくるとはこのような事なのだ実感した次第です。麻生中学校の自慢そして宝がまた一つ増えました。ご来校の際には、是非ご覧ください。

